

## BOLETÍN DE PRENSA No. 018

El doctor Raúl Franco Díaz de León, Decano del Centro de Ciencias de la Salud de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, dio la bienvenida a los 17 técnicos que se suman al proyecto de nivelación para obtener la Licenciatura en Terapia Física, siendo la cuarta generación que cursará materias en ambientes combinados, presencial y a distancia, durante cuatro semestres.

Franco Díaz de León agradeció al sistema CRIT por confiar plenamente en la Universidad, ya que dijo “es la única institución de educación superior que cuenta con la nivelación, dando título y cédula”, con esta nueva modalidad de estudios de licenciatura, se pueden llevar a cabo las prácticas pertinentes beneficiando a quienes son de otras ciudades.

Aunado a lo anterior la doctora Edna Berumen Amor, directora Médica Corporativa del Sistema CRIT, agradeció al doctor Francisco Esparza Parada, Secretario del Instituto de Salud del Estado de Aguascalientes y al Decano del Centro de Ciencias de la Salud, Raúl Franco Díaz de León, por su apoyo y dedicación para que este proyecto se llevará a cabo con los resultados que hasta ahora se están viendo. Con esta nueva generación se tiene un total de 65 alumnos que pertenecen al CRIT, “quienes tienen la oportunidad de avanzar en su preparación personal y profesional, para ayudar a personas con discapacidad neuro-músculo-esquelético, que así lo requieren”.

Por su parte, el doctor Francisco Esparza Parada, titular del ISEA, subrayó que “este proyecto ha representado grandes retos desde su inicio, tales como la capacitación de docencia en línea. También enfatizó que derivado de estas acciones la UAA logró la creación de un centro de rehabilitación para fortalecer la carrera en Terapia Física y así tener profesionales mejor capacitados.

Esparza Parada, quien anteriormente fue coordinador de la Licenciatura de Terapia Física; mencionó que esta licenciatura es pionera en su modalidad, ya que la Universidad ofrece una gran cantidad de cursos en línea, además es un antecedente para otras carreras del área de la salud que están interesadas en trabajar en la educación a distancia.

Durante el evento se entregaron reconocimientos a los profesores de la Licenciatura en Terapia Física que obtuvieron un puntaje mayor a los 30 puntos en su evaluación y una calificación mayor a 9 en su seguimiento académico.

Actualmente son 77 personas quienes buscan su nivelación para obtener su título y cédula que los acredite como Licenciados en Terapia Física, todos ellos del sistema CRIT de Quintana Roo, Chihuahua, Coahuila, Guadalajara, Oaxaca, Irapuato y Aguascalientes, además del IMSS y del DIF Municipal y Estatal; se espera que para junio próximo concluyan sus estudios la primer generación.